
1 INCONTRO HUB PROGETTAZIONE CENTRO CULTURALE PRINCIPESSA 

ISABELLA 

20 novembre 2019 

 

 

Presenti 

- per la Circoscrizione: Presidente Marco Novello, Coordinatrice II Commissione Martina 

Monachino, Coordinatore Sottocommissione Sport Enrico Colia, Funzionario Maria A. 

Consiglio, Istruttore Amm.vo Rosanna Camuglia 

- associazioni varie e cittadini del territorio interessati (vedi foglio firme allegato) 

 

 

OdG: presentazione obiettivi della HUB e risultati del questionario 

 

La riunione inizia con il saluto da parte del Presidente della Circoscrizione 5, Marco Novello. 

La Coordinatrice della II Commissione, Martina Monachino, ribadisce gli obiettivi del lavoro della 

“Hub progettazione”:  

- innovazione: cosa vuol dire fare cultura, come ci si attrezza nei confronti delle nuove 

generazioni e dei nuovi bisogni emergenti 

- resilienza: come gestire i cambiamenti 

- programmazione e progettazione: elementi essenziali per poter sviluppare e realizzare idee 

sul lungo periodo; 

- partecipazione come strumento principale della progettazione 

 

Di seguito presenta i risultati dei questionari compilati ed inviati. 

 

Intervengono cittadini e rappresentanti delle associazioni, condividendo la propria esperienza e le 

proprie capacità, proponendo iniziative ed eventuali sinergie con altri soggetti. Le proposte spaziano 

tra vari ambiti e, complessivamente, riguardano singole proposte legate agli ambiti di appartenenza 

delle diverse realtà (corsi musicali, videoclip, uso della tecnologia, cura del verde, spazio per i 

giovani, banda di quartiere, ecc). 

 

Emerge un bisogno collettivo di ampiamento della discussione anche in termini più operativi per 

poter meglio definire un percorso metodologico che conduca al raggiungimento di proposte 

condivise e ben aderenti alle linee di indirizzo proposte dalla Circoscrizione, scollandosi dall’idea di 

centro culturale come mero luogo di eventi/corsi, contribuendo allo sviluppo di un luogo di 

comunità.   

 

A tal proposito, il referente dell’associazione Artieri chiede se, per il prossimo incontro fissato per il 

12 dicembre alle ore 18, sia possibile adottare una modalità di lavoro, eventualmente di gruppo, per 

poter favorire lo scambio, la partecipazione e per iniziare a lavorare sulle varie proposte.  

 

Tale richiesta viene accolta favorevolmente e si è disposti a sperimentare la modalità durante il 

prossimo incontro di hub.  


